

Actualidad **PIEBA**

SEMINARIO VOLUNTARIADO

Este fin de semana hemos tenido el seminario del voluntariado con Conchi Rodríguez trabajadora social y licenciada en teología. Hoy estará compartiendo con nosotros la Palabra en el culto.

BIENVENIDA

En nuestra última asamblea de iglesia fueron admitidos como miembros nuestros hermanos José Luis Cuenca, Ruth Carrillo y Luara Bagdhasaryan por unanimidad. A todos ellos les damos la más cordial bienvenida a la membresía.

ANCIANOS Y ENFERMOS

Esta semana ingresaba nuestro hermano Juan Sánchez para ser intervenido, esperamos y deseamos que todo haya ido bien. De igual manera nuestra hermana Esperanza de Cremades tenía prevista una intervención para ponerle un marcapasos.

Ascensión Amigó está hospitalizada en San Juan por problemas cardiorespiratorios.

Vicentina sigue recuperándose en casa. Envía saludos a la iglesia.

Jueves

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela

Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

11 DE NOVIEMBRE, ALICANTE N 45/2012

Efesios 5:8-9



En otro tiempo erais tinieblas, pero ahora sois luz al estar unidos al Señor. Portaos como hijos de la luz, cuyos frutos son la bondad, la rectitud y la verdad.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

<<Nadie tiene una vida feliz si lo vuelca todo en sus fines personales. Vive para los demás si quieres vivir para ti.>> (Séneca). Para el sabio, la bondad era una obligación humana, pero también una alegría. Las personas necesitamos a las personas, no sólo para tener compañía o apoyo en tiempos difíciles, sino para realizar nuestra humanidad.

El mismo Marco Aurelio escribiría en sus Meditaciones: <<El verdadero placer del hombre es hacer aquello para lo que fue hecho. Y fue hecho para tener buena voluntad con los suyos.>> De esta manera ambos pensadores vienen a coincidir en que las personas siendo bondadosas experimentan la felicidad y se sienten plenamente humanas.

Sin embargo, la bondad pagana se desarrolló en un contexto que diferenciaba a las personas libres de los esclavos, a los ricos de pobres, a los hombres de las mujeres, y a los ciudadanos de los extranjeros; con lo cual la bondad era un valor entre iguales solamente. Pero fue el pensamiento cristiano el que llevó a la bondad a su máxima expresión, rompiendo todas las barreras. El <<ama a tu prójimo como a ti mismo>>, se convertiría en el mayor elogio a la bondad sin límites.

Si Jesús se caracterizó por algo fue por su bondad, por hacer el bien, << Jesús pasó por todas partes haciendo el bien>> (Hch.10:38). Para Jesús hacer

el bien fue su causa. Pero él hizo el bien a todos los hombres, para él no había diferencias ni de clases, ni de raza, ni de sexo, ni de religión; así sanó al siervo de un centurión, resucitó al hijo de una viuda de Naim, o de flujo de sangre a una mujer, o a un mendigo y ciego de nacimiento. Jesús sólo veía seres humanos profundamente necesitados.

La bondad es una de las virtudes humanas que más bien y satisfacción hacen tanto al que la recibe como al que la da. La crisis económica que vivimos ha puesto de manifiesto que aquello que podía parecer en otro momento una cursilería, se ha convertido en una virtud y en una necesidad. La bondad es buena y necesaria.

Además, la bondad es el reflejo del carácter cristiano, es fruto de la acción del Espíritu Santo en la vida del creyente. El Espíritu nos hace bondadosos. Pero el fruto se cultiva, y se cuida. Ser bondadosos en estos tiempos que corren nos debe llevar a buscar ocasiones donde ejercer nuestra bondad, tal vez con los que sufren la crisis, con los más mayores, con los más desprotegidos, con los que están solos, con los enfermos. Hay miles de formas para ejercitar la bondad. No dejemos de hacerlo porque por medio de ella verán nuestras buenas obras y glorificarán a nuestro Padre que está en los cielos.

RASTRILLO SOLIDARIO

Viernes 14 y Sábado 15 DICIEMBRE 2012

Con lo recaudado en el rastrillo ayudamos a la continuación de los programas sociales que tenemos en marcha. Más información y recogida de enseres a: Loli y Solange

Oración **PIEBA** Esta semana intercedemos...

- | | |
|--|---|
| 1. Por nuestros hermanos: Juan Sánchez, Esperanza, Ascensión, Vicentina, Amparo, y por el resto de nuestros mayores, que el Señor les fortalezca en su alma y salud. | 3. Por los jóvenes y adolescentes, que el Señor siga trabajando en ellos. Que sea un grupo de testimonio y servicio. Que los responsables sean de bendición. |
| 2. Por el ministerio de la Ruta Solidaria, para que sean de ayuda y apoyo al colectivo de los sin techo de Alicante. Por todos los hermanos que lo realizan para que el Señor les dé la gracia y el cariño en el trato con las personas. | 4. Por todos los que están necesitados de trabajo, que el Señor provea a nuestros hermanos, por todos los que padecen la crisis que no se vean solos ni desamparados. Por una mayor conciencia de todos nosotros y de la iglesia. |

Palabra **PIEBA** Esta semana meditamos en...

NOVIEMBRE		ENCONTRAR FUERZAS EN LA DEPRESIÓN
12	Salmos 42:5, 4:1	"¿Le importo a alguien?" Sí. El amor de Dios por usted permanece para siempre.
13	Salmos 34:17-19	
14	Salmos 34:1-3	
15	Salmos 30:2-5	
16	S.Juan 14:26-27	
17	Isaías 41:10-13	
18	Romanos 15:4-13	